

Corrections Infodons 4.0

v.4.0.13.0 du 20.12.2009

- Un test sur la présence de Word sur le PC est effectué au lancement d'Infodons. Sous Vista et Windows 7, l'instance de Word créée pour le test n'était pas supprimée.
- Le backup WinZip ne fonctionnait pas dans les versions Windows 64-bit (XP, Vista ou Windows 7).

v.4.0.11.0 du 24.04.2009

- Formulaire des attestations fiscales :
 - À la création manuelle d'une attestation, celle-ci hérite de la langue par défaut et de la devise définies dans les options.
 - Il y avait une inversion entre les deux champs de l'adresse.

v.4.0.9.0 du 11.01.2009

- Correction d'un problème à l'importation de fichiers CODA sous Windows Vista.

v.4.0.7.0 du 18.10.2008

- Le dialogue qui précède l'impression des étiquettes pin feed faisait incorrectement référence à des étiquettes Zweckform.
- Formulaire des adresses et des donateurs : le bouton d'envoi de mail se rafraîchissait avec retard.

v.4.0.5.0 du 23.02.2008

- L'impression d'un remerciement pouvait générer une erreur dans le cas d'un donateur dont la salutation est vide. L'impression restait cependant possible.
- le rapport Excel de statistiques Nouveaux donateurs pour une année donnée présentait une erreur grave qui rendait impossible la conclusion de l'opération.

v.4.0.3.0 du 20.03.2007

- Importation des fichiers extraits du PC banking de Fortis : la devise (€) n'était pas conservée dans les versements. En conséquence les journaux ne montraient pas l'information bien que les dons étaient correctement enregistrés.
- Il était possible de changer le numéro d'identification d'un utilisateur en passant par la liste. Maintenant, ce champ est en lecture seule.

v.4.0.2.0 du 12.03.2007

- Journaux des versements : agrandissement des champs de totalisation de façon à permettre des totaux > 100.000 €.

v.4.0.0c du 13.01.2007

- A l'importation d'un fichier XML les adresses étrangères ne voyaient pas leur pays converti en majuscules. De ce fait, le pays n'apparaissait pas ultérieurement dans les fiches d'Infodons.

v.4.0.0b du 16.12.2006

- Un problème pouvait se présenter sur les fiches donateurs belges dans le cas où un même code postal peut être attribué à plusieurs localités. Prenons le cas de 4600 Visé. Si la deuxième fiche appelée par son N° avait un code postal utilisé par plusieurs localités, le simple fait de l'appeler provoquait un changement de localité (la première par ordre alphabétique avec le code 4600, soit Lanaye).

v.4.0.0a du 08-12-2006

- Un problème pouvait se présenter sur les fiches donateurs :
 - Belgique : dans le cas où un code postal identique peut être attribué à plusieurs localités. Prenons le cas de 4600 Visé. Le simple fait de déplacer le curseur du code postal vers la localité provoquait un changement de localité (la première par ordre alphabétique avec le code 4600, soit Lanaye).
 - Etranger : le fait de déplacer le curseur d'un code postal vide à la localité pouvait provoquer la disparition de la localité.

Version 4.0.0.0 du 26.08.2006

- La fenêtre de messages avertit quand une action est requise de la part de l'utilisateur. Dans certaines circonstances elle pouvait ne pas de placer au-dessus de toutes les fenêtres en cours d'exécution, ce qui rendait la lecture impossible.
- L'importation des codas imputait erronément un versement à un donateur quelconque (mais toujours le même) lorsqu'un versement anonyme était effectué depuis l'étranger.
- La recherche des donateurs sur actifs exclusivement ou inactifs exclusivement pouvait parfois ramener toutes les fiches (actifs et inactifs).